

ABSTRAK

Naila Soima Kamila (1195010110), *“Kontribusi Koh Steven Wibowo Dalam Mendirikan Mualaf Center Indonesia Di Bandung (2015-2022)”*

Koh Steven Indra Wibowo adalah sosok yang memiliki kontribusi luar biasa dalam mendirikan Mualaf Center Indonesia di Bandung pada periode 2015-2022. Mualaf Center Indonesia didirikan dengan tujuan utama untuk memberikan dukungan dan pendampingan kepada masyarakat yang baru memeluk agama Islam, atau yang dikenal sebagai mualaf. Dalam kurun waktu yang disebutkan, Koh Steven Indra Wibowo berhasil memimpin inisiatif ini dengan penuh dedikasi dan visi yang kuat.

Kontribusi utama Koh Steven Indra Wibowo terletak pada upayanya dalam membentuk pusat yang tidak hanya memberikan bimbingan keagamaan, tetapi juga menjadi tempat inklusif bagi mualaf untuk memahami dan mempraktikkan ajaran Islam secara holistik. Mualaf Center Indonesia yang diprakarsai olehnya menjadi wadah yang membantu mualaf dalam menyesuaikan diri dengan perubahan kehidupan mereka setelah memeluk Islam. Selama periode tersebut, Koh Steven Indra Wibowo juga berhasil membangun jaringan kerja sama dengan berbagai pihak, termasuk lembaga pendidikan, organisasi sosial, dan lembaga keagamaan, untuk meningkatkan kualitas layanan dan pendampingan yang diberikan oleh Mualaf Center Indonesia. Keberhasilan ini tercermin dalam partisipasi aktif mualaf dalam berbagai kegiatan keagamaan dan sosial di komunitas mereka.

Penelitian ini menggunakan metode analisis konten untuk menyelidiki berbagai kegiatan, program, dan dampak yang dihasilkan oleh Mualaf Center Indonesia di bawah kepemimpinan Koh Steven Indra Wibowo. Hasil analisis menunjukkan bahwa kontribusi beliau tidak hanya memperkaya pengalaman keagamaan mualaf, tetapi juga mengukuhkan peran Mualaf Center Indonesia sebagai lembaga yang berdaya guna dalam membantu mualaf mengintegrasikan ajaran Islam dalam kehidupan sehari-hari mereka.

Kesimpulannya, kontribusi Koh Steven Indra Wibowo dalam mendirikan Mualaf Center Indonesia di Bandung selama periode 2015-2022 mencakup penciptaan lembaga inklusif yang memfasilitasi pertumbuhan keagamaan dan integrasi mualaf dalam masyarakat. Upaya ini memperkuat peran Mualaf Center Indonesia sebagai agen positif dalam mendukung perjalanan kehidupan baru bagi mereka yang memutuskan untuk memeluk agama Islam.

Kata Kunci: Mualaf, Kontribusi, MCI